





# 活躍する村の若者たち

# 誇示した記録

## 如躍面白の青年豊大



ヘルメットに角材、テモやバリケードの大学生とは対象的に、社会のために汗を流し「今日」を大切に育ててゆこうとする若人達のいることをわざわざしてはなりません。大豊村内には、こうした青少年が約二百五十名ほど、自宅で、村内で或いは村外に通勤しながら、青年団や青年学級、4Hクラブ等の諸活動を展開し、夢と希望をもって、明日への道を拓いております。本紙は、過疎にもめげず活躍するこれら若者達にスポットをあててみました。

スポーツ

事情が分るにつれ思い出されるのが前任地園芸地帯との比較である。上位の農家ではタバコで三百万円、ハウス園芸で四百万円の収入をあげている農家とも接してきた。こちらの農家の皆さんは良い面も持っているが、又多くの欠点をも持っている。視野を広くする必要がありはしないか。  
=====  
偉大な農村青年の力 今は広い

**大豊村の印象** 四月の県の人車  
異動によりこちらに来てもう半年を過ぎた。今まで感じていた大豊村の印象と云えは、山と川と道路ばかりのように思っていたが、実際に地区を担当し、仕事として取り組んでみると今迄抱いていた印象とは大分異って良い面が見出され、山間地は山間地としての特徴がだんだんとわかつてきた。

青年に望む

大豐農業指導所長

門屋清三郎



若い力を生かせ 村の発展も此  
ある。と云っても過言ではあるまい。資本や、技術だけでは発展はあり得ない、日本経済の高度成長、それは若者の力であり、可能性であると私は信じている。

過疎も吹きとぶ  
根生をもて  
先達って青年の  
団の共励会が

なれぬ。テレビドラマのうな人物になれとは云わ  
農村には大農魂、或はいったものがあるはずで  
さを大いに發揮し、過疎吹き飛ばし、豊かで明る  
りに勤んで欲しい。

を確立したいものである。  
和衷一体は木村の村是である。  
野に広く与論をもとめ、深く大衆の声をさぐり、村民の一人一人の理解と納得のもと、円満なる村行政を行なうため木紙の使命は重きである。

い。中には建設的な意見も出、将来的のビジョンも披露はされたが、多くは村長に対し、あれをしてくれ、これもしてくれといった要望が主であった。これではあまりにも若さがない、夢がない。これは村長とのたまの機会であつたがためについて身近かな問題解決のための発言になつたのかも知れないが、青年はもっと身体からほとばしり出る若さがあつてよいのではないか。明治百年にも当る年である、氣骨ある青年に接し度い。

発行は毎月を原則とし、時に文などを募集して特別号をも発行したいものである。館報は前述通り村政内容の説明徹底と、一投稿により、村民と論動向を知二大目的の機関紙とし、又一方勢報道、文艺講演等を加え、村の交流と情操を高め政治関心をめ楽しませ潑剌とした権威ある

日曜日にも学習 級の活躍 青年学級の活躍

ムワークのとれた大村連合青年団の特質を遺憾なく発起し、県下にその名を高く評価されました。

九月二十二日の県体当日、秋雨けむる市営グラウンドを村旗及び山中教育長を先頭に堂々入場行進した感激は若者達の生涯忘れる事のできないものとなつたようだ

す。  
ただこうした体育行事には、よ  
いて村が開設して

の大農村青年	ながら運営しているのです
学級は、村内	学習内容の主なもの
一学級を開設	ひろって
毎月一回移動	ますと次の通りです。（主とし
学級として、	日曜日開設）
村内のあちこ	七月 開講式（役場庁舎）
ちで学習活動	八月 道路交通法と交通事故、
を行なってお	愛と結婚、講師日本山署交
ります。学級	係、高知大学教授藤岡正
生は男女合せ	（大田口校）
て六十名、こ	九月 共励会で合同学習、講師
れは青年学級	橋詰延寿（大杉中）
振興法に基づ	十月 立川御殿見学、愛媛県新
いるもので、職	村青年と交換会（立川及び宮村）
十一月三十日（十二月二日まで）	

政に大きくプラスするばかりでなく、議員は勿論村民の政治意識揚にも役立つ訳である。

また広く村民の投稿を募り、意と与論の帰すうを把握することは必要である、時に題目を提えて論議の土俵をつくり、各地、団体の座談会など開催して各意見を取材し広報活動と併行して本紙に登載することも結構である。

尚編さんには委員会を設置し委員を役場二、村議二、一般四くらい委嘱し編さんの方方法、採用の選択によって、今後二年

（二）九月十五日、土佐、長岡地区 県体予選ソフトの部で優勝、県体  
出場決定

（三）九月二十二日、高知県民体育  
大会秋季大会へ土長地区代表とし  
て初出場、吾川郡伊野町、高知市  
朝倉体育会の強豪を破って優勝戦  
に進出、日没のため野市町と抽選  
の結果第二位を獲得

（四）十一月二十三、四日、野市青  
少年センターで開かれた「明治百  
年土佐青年のつどい」には、ソフ  
ト、バドミントンの選手團三十名  
が参加、ソフト部は高知県中央地  
区代表として、高岡郡築山村、日  
理多くの青年が、より多くの競技  
種目に参加してほしいものです。  
また、応援者の意外にも少なかつた  
ことは残念であります。

笠ヶ峰を越えて新宮村へ

(二面よりつづく)

島方面研修視察旅行（耕  
官島、広島市内、平和公  
江田島元海軍兵学校跡等  
派な態度で視察。

おでしく、そして利口にこそに東  
戲され、生活目標を立てて生きて  
おでくで文句前価値のあるものをお要求  
しているのではないから申し添え

民主的行政の基本的問題なのである  
村民は村行政の内容を知りたいの  
共に相当者の御精進を祈るもの  
ある。（以下三頁下段へ）

# 共励会をかえりみる

来年をもつと  
すばらしく

執行委員長

小笠原征太郎

大豊村連合青年団共励会が九月七日、八日の二日間、大杉中で開かれました。村内多数の青年が参加して、この会を成功のうちに終らすことができ非常に嬉しく思いました。

七日の分科会では、(1)人間関係について(2)職業と経済について(3)恋愛と結婚についてという議題で討議、八日の全体会では村長、農協組合長、農業指導所長さん達を招いて「十年後の村について青年の夢を語る」というテーマで討議が行なわれました。意見や質問が出ていたのですが、みんながどんどん質問し、要望等が出され時間が足りない程でした。

討議の内容については「十年後」ではなく「現在」に終始しました。

感がありました。現在をよりよくすることが出来をよくすることにつながるのだと僕達なりに考えました。

七日夜のファイアーストームは中央に大きな火を燃やし、これを聞いた多くの余興のかずかず、今年は各地で盆踊りが活発だったせいもあって、百人近い若者達がフォークダンスや民謡等で、なごやかな

出ないのであるから、私は心

をぎり

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に

さ

に



